



Pablo Illanes Prepara una Secuela de Teleserie Digital en Internet

● La segunda parte de "Mi vida es un infierno" se emitiría en los primeros meses del 2001 y estaría protagonizada por Daniella Tobar y Benjamín Vicuña.

Tras escribir y dirigir "Mi vida es un infierno", la primera telenovela chilena en Internet, el guionista y escritor Pablo Illanes ya se encuentra en conversaciones para una segunda parte del culebrón cibernetico.

Aunque aún no ha sido confirmado oficialmente, la teleserie se llamaría "Mi vida es un infierno 2: sangre virgen" y se emitiría en los primeros meses del año próximo, en el portal elsite.com, el mismo que los usuarios de internet utilizaron para seguir la primera parte de la serie hecha en formato de audio y video.

Desde su estreno el 4 de julio y hasta el último capítulo emitido el 22 de agosto, "Mi vida es un infierno" —que todavía puede ser bajada por los internautas, en el canal de Show deelsitio.com— tuvo una positiva recepción del público. En esa época, los internautas aumentaron en 170 % el tráfico del canal: "Fue una muy buena experiencia que superó nuestras expectativas", confirma el gerente de productos de ese sitio, Patricio de la Paz, para quien "se cumplieron los dos objetivos principales: hacer un producto multimedia y que fuera interactivo".

SIN CENSURAS

Centrada en el diario digital de una adolescente de 16 años (Carolina Varletta) que quedaba embarazada tras su primera relación sexual, el factor multimedia de "Mi vida es un infierno" se reflejaba en que no sólo podía ser bajada en soporte video. También se podía acceder al guion acompañado de fotografías de la producción.

La interactividad se obtuvo por medio de encuestas permanentes y fo-



Daniella Tobar sería una de las protagonistas de la segunda telenovela virtual escrita por Pablo Illanes.

ros con los usuarios, quienes incluso pudieron elegir el final de la teleserie, un aspecto que según De la Paz no se perderá en la segunda parte de la serie.

La libertad temática fue otro aspecto innovador de la primera teleserie. Se abordaron temas tradicionalmente vedados en televisión, como el embarazo adolescente, las drogas y la homosexualidad.

"Lo original era hacer una cosa sin censura, más provocativa" señala Pablo Illanes. "La segunda parte será mucho más provocadora, con más humor y un elenco más grande", confiesa el guionista, quien se inició en el oficio con historias para Canal 13.

En cuanto al elenco, se barajan nombres como el de la propia Carolina Varletta y el de Daniella Tobar, la estudiante de "La casa de vidrio", y el de Benjamín Vicuña, el joven protagonista del largometraje digital "LSD".



El protagonista de "LSD", Benjamín Vicuña, también integraría el reparto de la secuela de "Mi vida es un infierno".

Los Otros

La experiencia de hacer teleseries en un nuevo formato no ha encontrado reacciones aún en la red. Cuando apareció "Mi vida es un infierno", el portal elarea.com anunció su propia fotonovela para agosto pasado, pero este proyecto finalmente fue postergado.

"Habíamos desarrollado un material durante cinco meses, pero esperamos retomarlo más adelante", explicó Marcelo Muñoz, productor general de ese sitio web. Muñoz atribuye la demora al impacto que ha tenido la masificación de la banda ancha en Internet: "Nos obligó a reestructurar el proyecto, porque no tiene sentido sacar una fotonovela, si ahora la banda ancha permite que la gente vea las producciones como en TV".

597338

EL MERCURIO 14 DIC. 2000 C 16

Pablo Illanes prepara una secuela de teleserie digital en internet [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Illanes prepara una secuela de teleserie digital en internet [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)